

Cali, junio 1 de 2021.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Reactivación del Valle](#)

[COVID-19](#)

■ Valle protege el medio ambiente

Llamado a vallecaucanos para que sean gestores ambientales



VALLE DEL CAUCA

Lunes 31 de Mayo, 2021

Un llamado a los vallecaucanos para que se vinculen al programa de gestores ambientales que se adelanta en este departamento hicieron la Gobernación del Valle y el Inciva.

Así lo manifestó Jonathan Velázquez del Inciva, encargado de sacar adelante esta iniciativa quien recordó que los gestores ambientales “es un programa que busca promover la conservación de ese patrimonio natural que tenemos los vallecaucanos, el patrimonio vital que tenemos en el departamento”.

Por eso Velázquez reiteró que “estamos invitando a toda la ciudadanía del departamento a que sean gestores ambientales, el Valle del Cauca tiene que ser líder en la promoción y el cuidado de nuestros recursos naturales”.

Según informó el funcionario, “hay toda una voluntad institucional de promover educación ambiental acompañado de prácticas ambientales que están ligadas a jornadas de siembra, acompañamiento a las instituciones educativas en sus programas educativos escolares Praes, acompañamiento a la comunidad en las iniciativas ambientales que tiene”.

Jonathan indicó que dicho programa ya se está haciendo en los 42 municipios del Valle del Cauca donde se están identificando y acompañando los proyectos ambientales



Versión impresa en pdf
¡DESCARGALA AQUÍ!

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Conozca la fruta milagrosa que se cultiva en Cali](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[¿Cuáles son las mejores frutas para adelgazar?](#)



[Doce rutas del MIO se reactivan este jueves](#)



[La piña mejora las relaciones sexuales](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



“Tenemos una gran meta y es acompañar a la Gobernación del Valle con tres millones de siembras en el departamento, acompañamos también los mercados campesinos, estamos haciendo recolección y clasificación de residuos sólidos en toda la región” manifestó.

Así mismo agregó que “lo más importante es enseñarle a nuestros niños y niñas los valores ambientales, el amor por el medio ambiente, esto para cuidar el patrimonio ambiental que tenemos en el Valle del Cauca”.

Tanto el Inciva como la Gobernación del Valle indicaron que los gestores ambientales pueden ser todas las personas que quieran promover el cuidado del medio ambiente, la conservación de los recursos naturales, una persona que quiera sembrar una planta o que quiera acompañar las jornadas de recolección de residuos sólidos, hacer su clasificación, desarrollar huertas caseras, hacer separación de los residuos en sus municipios, en sus casas, entre otras actividades.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Avanzan desbloques de vías del Valle

Por lo menos 31 municipios del Valle del Cauca ya han desbloqueado sus...

Urgen vacunar a funcionarios de entidades ambientales

En carta enviada al Ministerio de Salud, el director de la CVC y...

Valle atraviesa crítica situación por la pandemia

Como preocupante calificó la secretaria de Salud del Valle María...